

Reunión Mensual



ENERO 2023

Fecha: 17 de Enero 2023.
Club de Banqueros de México.
Patrocinador: Grupo IPS.
Asistentes: 160.

El 17 de enero, ASIS Capítulo México llevó a cabo la toma de protesta de la nueva mesa directiva 2023-2024, conformada por Brisa Espinosa Ávila, presidenta ejecutiva; José Luis Alvarado, vicepresidente ejecutivo; Alberto Friedmann, vicepresidente de Enlace; Ana Guzmán, tesorera; y Rubén Fajardo CPP, PCI, PSP, secretario ejecutivo.

En conjunto, también se realizó la primera reunión mensual del año en este nuevo periodo, la cual contó con la participación de una plática otorgada por Sergio Talavera. El evento estuvo patrocinado por la empresa Grupo IPS y se realizó en el Club de Banqueros, Ciudad de México.



#ASISReunidos

www.asis.org.mx

www.asisonline.org

Reunión Mensual

La reunión comenzó con un desayuno para los asociados, en el cual se agradeció la presencia de los anteriores presidentes de la asociación, así como de los presidentes de otras asociaciones asistentes como ALAS y AMEXSI. Posteriormente, Marco Vega dio lectura al Código de Ética de la asociación, el cual contó con todos los asistentes de pie.

INFORME FINAL DE ACTIVIDADES

A continuación, la presidenta saliente, Midori Llanes CPP, tomó la palabra para rendir su informe final de actividades, en el cual destacó los puntos fuertes de su periodo como el crecimiento de las membresías, reconoció a Yolanda Bernal, de Women in Security (WIS) como la comunidad más participativa; reconoció a los nuevos CPP de la asociación por su arduo trabajo en la capacitación. También, en conjunto con Marco Vega CPP y Carlos Flores, le otorgó un reconocimiento a Thomas Gottlieb, por ser una figura pionera en la asociación, así como por su trayectoria y su destacado trabajo en el campo.

Destacó la participación de la asociación en eventos como Expo Seguridad, EP SUMMIT 2022, GSX, webinars y roadshows como el de Seguridad en América, entre otros. También destacó el crecimiento en la mayoría de las redes sociales como LinkedIn, Instagram y YouTube, y de igual forma, resaltó los buenos resultados con la tarjeta patronal de ASIS y números positivos con los que termina su periodo. Para concluir, comprometió a la nueva mesa directiva y las que le sigan, a entregar la asociación sin deudas y contribuyendo con su compromiso para evitar estar envueltos en deudas y demandas, agradeció el apoyo recibido y reiteró su compromiso con la nueva presidenta Brisa Espinosa, a quien auguró un futuro de crecimiento para la asociación.

Reunión Mensual

CAMBIO DE MESA DIRECTIVA

Posteriormente, Midori Llanes CPP y Brisa Espinosa pasaron al frente para hacer la entrega simbólica del pin de presidencia, entre presidente saliente y presidente entrante. Destacando el nuevo rol que asume Midori como comisaria de la asociación.

A continuación, la presidenta entrante, Brisa Espinosa, realizó la propuesta de los vocales que se integrarán a la mesa directiva junto con los roles previamente establecidos. Los nuevos miembros del Consejo Directivo que fungen como vocales incluyen a: Cap. José Carlos Sánchez CPP en el Comité Académico, Juan Antonio Arámbula en el Comité de Gala, José Luis Alvarado en el Comité de Enlace con Autoridades, Cap. Salvador López como representante del Consejo Constructivo, Gabriel Bernal como Enlace con ASIS Internacional, Thomas Gottlieb CPP como Enlace con la Fundación ASIS Internacional, Eduardo Téllez CPP como coordinador de Comunidades, René Fausto Rivera en Comunidad de Blindaje, Gustavo Melo CPP en Comunidad Crisis Management, Rubén Fajardo CPP, PCI, PSP en Comunidad ESRM, Víctor Hugo Martínez en Comunidad de Investigaciones, Gerardo Galicia en Comunidad ITS, Roberto Jaramillo en Comunidad Protección Civil, Ivan Ivanovich en Comunidad Protección Ejecutiva, Yolanda Bernal en Comunidad Seguridad en Cadena Logística, Gerardo del Lago CPP en Comunidad Seguridad Escolar, Jorge Uribe en Comunidad Servicios de Seguridad, Jorge Luis Anguiano CPP en Comunidad Seguridad Turística, Ana Julieta Alvarado en Comunidad Young Professionals, y Ana Elisa Santos CPP en Comunidad Women in Security. Ellos, en conjunto con la nueva mesa directiva elegida, constituyen el equipo de trabajo conformado para responder a la confianza de la membresía. Los miembros fueron ratificados por los asociados mediante una votación unánime al momento.

Posteriormente, con la presencia Midori Llanes CPP y de Marco Vega CPP, se les tomó protesta a los miembros. Después, la presidenta Brisa, otorgó un mensaje de apertura en este nuevo periodo que entra, recordando

Reunión Mensual

consejos que le otorgaron y en las ideas que tiene con la finalidad de beneficiar a la comunidad de ASIS y al sector de seguridad privada.

La presidenta menciona las metas que tiene, y que básicamente consisten en hacer crecer a ASIS y mantenerlo en lo que es, haciendo uso de los valores que los forman como profesionales de seguridad. También se tomó el tiempo para dedicar unas palabras al staff de ASIS, Mayte Obregón, Laura Arévalo, Jair Olivera y Graciela Gollás, a quienes reconoció su labor ante los miembros. Para concluir su mensaje, exhortó a los miembros a colaborar en conjunto para lograr el ASIS que se desea, finalizando con la frase “juntos por ASIS”.

Siguiendo con las presentaciones, se le otorgó la palabra al vicepresidente regional de la Región 7, Marco Vega CPP, quien expresó un mensaje a nombre de ASIS Internacional. Marco reconoció la posición de ASIS Capítulo México en el área internacional, resaltando su trayectoria y su éxito, con palabras positivas tanto para Midori Llanes CPP, a quien otorgó un challenge coin con motivo de su esfuerzo y trabajo, así como a Brisa Espinosa, a quien deseó éxito en su nueva etapa al frente de la asociación.

La presidenta también presentó el calendario de actividades del 2023, en el cual están participaciones en eventos como GSX 2023 en Dallas, EP SUMMIT 2023, entre otros. Destacó una rifa especial para el GSX que consiste en la cobertura de ya sea el viaje o los gastos del evento, esta dinámica se realiza con la mentalidad de que las comunidades logren su objetivo en cuanto a metas establecidas.

Rubén Fajardo CPP, PCI, PSP pasó la batuta al nuevo vicepresidente ejecutivo electo, José Luis Alvarado, quien a partir de ahora se encargará de moderar las reuniones. José Luis le cedió la palabra a Jorge Uribe, director del Grupo IPS, patrocinador oficial de la reunión, quien, en conjunto con un video

Reunión Mensual

proyectado, ofreció unas palabras acerca de la empresa en la cual se busca garantizar la seguridad tanto del cliente como de los guardias encargados de la protección de los activos.

CONFERENCIA

Para finalizar, se dio paso a la ponencia principal de la reunión a cargo de Sergio Talavera, titulada “El nuevo nivel de liderazgo centrado en las personas con el Modelo Management”. En su plática, Sergio hablo acerca de su movimiento llamado “CARISMANAGEMENT”, que consiste en siete puntos: consciencia, asertividad, reciprocidad, inclusión, socio inteligencia, mentalidad de abundancia y aprendizaje. Sergio mencionó como el hecho de poseer carisma no resuelve todo en la vida, lo facilita, más no lo soluciona. Señalando detalladamente punto por punto, expresó la importancia de saber manejar las habilidades que se poseen para sacarle el mayor provecho a las interacciones a las que se están expuestos día con día. Al finalizar la ponencia, se le otorgó un reconocimiento a Sergio Talavera.

Para concluir con la reunión, se realizó la toma de una fotografía grupal con todos los miembros asistentes. La próxima reunión está prevista a llevarse a cabo el 7 de febrero de 2023.

